



McDonald's sigue creciendo en Argentina: abre su local N°227, en Bahía Blanca

Con la generación de más de 100 nuevos puestos de trabajo para jóvenes, la marca cierra un gran año 2024 inaugurando un nuevo local en el país. Es el tercero de la ciudad y suma la experiencia AutoMac de doble senda. Además, son protagonistas las iniciativas sustentables y la inclusión de la mejor tecnología.

Bahía Blanca, diciembre de 2024 - Arcos Dorados, el mayor franquiciado de McDonald's y referente en el segmento, continúa su crecimiento e inaugura el local N° 227 del país. Esta nueva apertura permite la generación de más de 100 empleos y afirma el posicionamiento de la compañía como principal empleador de jóvenes en Argentina.

El nuevo restaurante está ubicado en Bahía Blanca Plaza Shopping, Av. Sarmiento 2153, y es parte de la actual generación de espacios construidos bajo un modelo de más 20 iniciativas sustentables: incorpora filtros UV en vidrios; calentador solar de agua; recupero de agua de condensación de aires acondicionados para riego y limpieza; encendido automático de cartelería y de iluminación exterior; control programable de aire acondicionado; separación de residuos en comedor y de aceite usado; bicicletero, cargador para auto eléctrico y un sistema de gestión eficiente de energía (EMS). Esto permite cuidar el medio ambiente y optimizar el uso de energía, aportando a la reducción de un 36% de la huella de carbono para el 2030.

El nuevo local tiene alrededor de 370 m² cubiertos y terraza al aire libre. Cuenta con un sector de McCafé, servicio Open 24: atención extendida las 24 horas (los días viernes y sábados) y la gran novedad: un AutoMac con doble senda, side by side, que facilitará la atención de dos vehículos en simultáneo. Además, cuenta con un sector exclusivo para delivery con estacionamiento y pantalla. Con la idea de evolucionar la experiencia de cada cliente, el local dispone de la mejor tecnología del mercado que permite hacer pedidos de manera simple, rápida e intuitiva. Con kioscos digitales de autogestión, personalización de compra y cartelería digital en el menú.

"En un año complejo, hemos continuado con nuestro proceso de expansión por todo el país, siendo esta inversión otra apuesta por el crecimiento y por la generación de empleo joven. Este nuevo local en Bahía Blanca es una gran noticia para el cierre de año. Seguimos comprometidos con la generación de empleo, con el cuidado del medio ambiente y apostando siempre al crecimiento de Argentina. Nos enorgullece abrir el restaurante N°227 del país, un desafío en el que trabajó todo el equipo de Arcos Dorados para seguir impactando de manera positiva" afirmó Eduardo Lopardo, Director General de Arcos Dorados Argentina.

Crecimiento nacional

McDonald's continúa con un ambicioso plan de expansión a lo largo y ancho de todo el país. Con las aperturas de este año, en General Rodríguez, Adrogué, Santiago del Estero y el nuevo local en



Bahía Blanca, se crean alrededor de 350 nuevos puestos de trabajo. Arcos Dorados es uno de los mayores generadores de primer empleo formal de la región. El 85% de estos jóvenes se encuentran cursando sus estudios y realizando su primera experiencia laboral formal, lo que la convierte en una compañía líder en empleo joven.

A su vez, la marca sigue potenciando su renovación en todo el país, con importantes remodelaciones en locales emblemáticos de ciudades como Salta, Tucumán, Paraná, Santa Fe, Mar del Plata y Córdoba. El objetivo es avanzar en la construcción y evolución de sus locales, de manera que sean cada vez más amigables con el medio ambiente.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 30/09/2024). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su [Receta del Futuro](#) para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: ir.www.arcosdorados.com